

Incompréhension jeunes/adultes

C'est pas juste !

Les jeunes font souvent état d'injustices...
Ils éprouvent dans ce cas de l'humiliation et cela les affecte fortement au point d'entraîner des réactions de colère, de rébellion ou de déprime !

Au cours de cette animation-débat, les participants s'interrogent sur les origines et les conséquences de ce sentiment d'injustice, afin de prévenir celui-ci et le gérer.

A l'aide de saynètes présentant des exemples fréquents d'injustices ressenties, l'animation offre l'occasion de débattre : Pourquoi vivent-ils ces expériences comme un déni de reconnaissance ? Qu'est-ce que cela a provoqué en eux ? Quelles sont les conséquences possibles ? Etc.

Apparaît peu à peu le fait que le sentiment d'injustice peut aussi être positif.

Pour le jeune : éducation au respect mutuel, autonomie vis à vis des adultes, développement du sens critique, apprentissage du compromis, de la négociation,...

Pour l'adulte : importance du langage, de l'implicite, du non-dit, attention portée à la façon d'appréhender et de considérer l'enfant,...

Sous réserve, bien sûr, que l'on se parle, que l'on échange, que l'on s'explique.

Des messages électroniques de jeunes - qui révèlent leur souffrance - servent de supports aux réflexions des participants.

